

Protokoll Vorstandssitzung (Beschlussprotokoll)

Ort: Restaurant Rebstock, 9500 Wil	Vorstand: Lukas Lehmann (Präsident)	anwesend: <input checked="" type="checkbox"/>	entschuldigt: <input type="checkbox"/>
Datum der Sitzung: 24.04.2017	Michael Weishaupt (Vizepräsident)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Anfang der Sitzung: 18:15 Uhr	Cornel Alpiger (Kassier)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ende der Sitzung: 19:00 Uhr	Daniel Stadelmann (Sekretär)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Thomas Fiechter (Vorstandsmitglied)	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Protokoll erstellt von:	Raphael Graf (Vorstandsmitglied)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Michael Müller (Vorstandsmitglied)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Datum Protokoll: 29.04.2017	Gäste:		

Nr.	Thema:	Zuständig Termin:
1.	Begrüssung Lukas begrüsst die Anwesenden zur 2. VS 2017.	
2.	Protokoll der letzten VS Das Protokoll der 1. VS 2017 vom 20.2.2017 wird einstimmig genehmigt und dem Verfasser Michi Müller gedankt.	
3.	Protokoll VV vom 31.3.2017 An diesem Protokoll müssen vom Verfasser noch kleine Anpassungen gemacht werden. Nach der Korrektur soll dies nochmals an alle Vorstandsmitglieder versendet werden. Dani wird es dann auf die Homepage stellen.	Michi M. Dani
4.	Pendenzen gemäss VS und VV Protokoll Für's Jahr 2016 sind noch 3 Mitgliederbeiträge ausstehend, diese 3 Personen werden von Cornel nochmals einen ES erhalten. Für's 2017 sind noch 20 Jahresbeiträge ausstehend. Cornel schickt diesen Mitgliedern demnächst eine Mahnung zu.	Cornel Cornel

Protokoll Vorstandssitzung (Beschlussprotokoll)

Nr.	Thema:	Zuständig Termin:
5.	<p>Jahresprogramm 2017</p> <p>- Raffi ; Für die bevorstehende Besichtigung bei der Firma Oertli Instrumente AG vom 28.4. haben sich 25 Leute angemeldet, 5 davon sind Gäste. Alles ist eingefädelt.</p> <p>-Michi Müller: der Zerspanungsworkshop vom 1. +2. Juni ist aufgegleist.</p> <p>-Mike; die Besichtigung bei GE in Birr ist abgestimmt und wird bei Zeiten noch verfeindert. Es wid gewünscht, dass von allen Mitgliedern Sicherheitschuhe und Schutzbrillen mitgebracht werden. Es sollen Fahrgemeinschaften gebildet werden.</p> <p>- Besichtigung der Bischofszell Nahrungsmittel AG (Bina) vom 2.November wird von Lukas geplant.</p>	<p>Raffi</p> <p>Mike</p> <p>Lukas</p>
6.	<p>Mitgliederbestand, Mutationen</p> <p>Bestand der Vereinsmitglieder 157</p>	
7.	<p>Mitgliederwerbung</p> <p>In Lenzbug hat es bei unserer Anwesenheit der Diplomübergabe keine Resonanz gegeben, d.h. das Resultat war enttäuschend.</p> <p>Auch wurden wir von der Organisation, durch Martin Werner nicht eingebunden, dies darf nicht sein. Lukas wird ihn kontaktieren und für ein nächstes mal eine Rede- und Vorstellung verlangt.</p>	<p>Alle</p> <p>Lukas</p>
8.	<p>Kassabstand – Bericht 2017</p> <p>Es gibt keine Zwischenabrechnung, Cornel weist darauf hin, dass die ausstehenden Mitgliederbeiträge bereits in Tranktandum 4 angesprochen wurde.</p>	
9.	<p>Umfrage:</p> <p>-Es sollen zur nächsten Sitzung Ideen für`s Jahresprogramm 2018 gesammelt werden.</p> <p>-Lukas weist uns darauf hin, dass wir bei den Anlässen des KMTB jeweils auch herzlich eingeladen sind. (siehe www.kmtb.ch)</p>	<p>alle</p>
10.		
11.		
12.		

Protokoll
Vorstandssitzung
(Beschlussprotokoll)